3 Piéces
83 m?

Réf. Al2412
759 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice Carré d'Or : Situé sur le Boulevard Victor Hugo, appartement de
type 3 pieces, d'une superficie 83 m?2 dans un immeuble de standing
avec Gardien, construit en 1960 par les freres et architectes Dikansky a
proximité immédiate des commerces et a quelques minutes a pied de
la Promenade des Anglais.Une piece de vie de 26m2 avec un beau
parquet massif au sol donnant sur le grand Balcon exposé Sud.Une
cuisine indépendante, aménagée et équipée.Deux chambres
spacieuses avec rangements d'environ 16 et 20 m2Grande salle de
bains avec toilettes,Un wc indépendant.Une cave compléte ce bien et

garage ...

Nice Carré d'Or: Located on Boulevard Victor Hugo, this 3-room apartment of 83
m2 is in a high-end building with a concierge, built in 1960 by the Dikansky

brothers and architects. It is close to shops and just a few minutes' walk from the

Promenade des Anglais.A 26 m?2 living room with beautiful hardwood floors opens

onto a large south-facing balcony.An independent, fitted, and fully equipped
kitchen. Two spacious bedrooms with storage, approximately 16 and 20 m2.A large
bathroom with toilet.An additional separate WC.A cellar is included, and a garage in

the basement is available at an extra ...

LEPRINCE IMMOBILIER
26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE
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